



ACADEMIA  
PARA EL NUEVO MUSULMÁN



# Ciudades Sagradas

Del mismo modo que las personas tienen diferentes objetos de adoración y creencias que se han inventado, existen diferentes lugares y sitios sagrados que la gente venera y visita para su adoración en todo el mundo. El Islam es diferente. Dios es el Único Dios Verdadero y es el Único que tiene derecho a designar como sagrado cualquier lugar y a aprobar cualquier acto de devoción. Dios ha elegido ciertos lugares y los ha seleccionado para que sean especiales. Dios nos ha dado tres lugares sagrados en el Islam. Son La Meca, Medina y Jerusalén. El estatus de estas tres ciudades se menciona en múltiples lugares del Corán y de las tradiciones del Mensajero Muhammad. En una enseñanza del Mensajero Muhammad, afirmó que viajar con el propósito de realizar un recorrido religioso, la peregrinación, está restringido a estas tres ciudades.

En otra enseñanza, el Mensajero Muhammad dijo que las devociones rituales ofrecidas en la Mezquita Sagrada de La Meca se multiplican por cien mil, y las devociones rituales ofrecidas en la Mezquita del Mensajero en Medina se multiplican por mil, y las devociones rituales ofrecidas en la Mezquita Mayor de Jerusalén se multiplican por quinientas. Veamos cada uno de estos lugares un

# La Meca



La Meca es la ciudad en la que el Mensajero Abraham asentó a su hijo Ismael junto con su madre, Agar. Es la ubicación de la Mezquita Sagrada, donde se encuentra la Kaaba, que fue la primera casa de adoración dedicada al Único Dios Verdadero que se construyó en la Tierra. También es el lugar de nacimiento del Mensajero Muhammad. Es el lugar al que acuden anualmente millones de personas para realizar tanto la peregrinación menor como la mayor. En tiempos del Mensajero Muhammad era una ciudad pequeña, pero ahora es una ciudad grande y moderna que acoge y facilita la adoración de millones de personas.

Muy cerca se encuentran los lugares sagrados de peregrinación de Mina, Muzdalifah y Arafat. Estos tres lugares también son sagrados, pero su santidad sólo se aprecia durante la peregrinación anual del Hayy, ya que son lugares que los peregrinos visitan y en los que realizan determinados ritos.

En la actualidad, estos tres lugares se encuentran prácticamente en la ciudad de La Meca o muy cerca de ella. El Mensajero Muhammad dijo respecto a La Meca cuando fue expulsado de ella por los incrédulos: "Por Dios, tú eres la mejor tierra y la más querida de todas las tierras de Dios para Él. Si no me hubieran expulsado de ti, nunca te habría abandonado".

La Meca es un santuario sagrado, pues tiene un límite determinado por Dios. Las buenas acciones y su recompensa se multiplican en La Meca, del mismo modo que los pecados y delitos cometidos en La Meca son más graves y ofensivos. La Meca es un santuario: no se puede matar en ella, no se deben talar árboles ni asustar, perseguir o cazar animales. Los objetos perdidos deben anunciarse continuamente para que sus legítimos propietarios puedan recuperarlos. El Mensajero Muhammad dijo: "Dios, y no el pueblo, ha hecho de La Meca un santuario; por tanto, toda persona que crea en Dios y en el Último Día no debe derramar sangre en ella ni talar sus árboles."

Esta es la razón por la que la gente acude en masa a esta ciudad durante todo el año: para obtener las asombrosas recompensas que se ofrecen de cien mil multiplicaciones por cada devoción ritual realizada. La Meca es también el único lugar donde se puede realizar la peregrinación y la circunvalación voluntaria alrededor de la Kaaba.

# Medina



La ciudad de Medina es el segundo lugar más sagrado del Islam. Fue el lugar de emigración de los primeros musulmanes desde La Meca y donde el Mensajero Muhammad emigró, se estableció y más tarde murió. Es donde construyó su mezquita, la recompensa de ofrecer devociones rituales en ella se multiplica por mil. La mezquita también contiene una zona celestial especial conocida como el Jardín, que se encuentra entre la casa del Mensajero Muhammad y su púlpito. Se recomienda ofrecer devociones rituales en el Jardín si uno puede hacerlo.

En Medina se encuentra la tumba del Mensajero Muhammad. También tiene las tumbas de muchos de sus familiares y discípulos. Muchos de los principales acontecimientos que tuvieron lugar durante la vida del Mensajero ocurrieron en Medina y sus alrededores, como los sucesos de Uhud y la Trincheras. Medina contiene otros lugares importantes, como la mezquita de Quba, la primera mezquita establecida en Medina por el Mensajero a su llegada. Se recomienda ofrecer dos unidades de devociones rituales opcionales en esta mezquita para obtener recompensas especiales.

La ciudad de Medina también tiene un límite sagrado que la convierte en un santuario. Dentro de este santuario no está permitido matar, perseguir animales para cazar ni arrancar o cortar árboles. El Mensajero Muhammad pidió a Dios que eliminara una dolencia y una enfermedad que afectaría a quienes la visitaran y les causaría fiebre. También pidió a Dios que bendijera a sus habitantes en sus frutos, productos y provisiones. Hasta el día de hoy, se suele decir que Medina es una ciudad tranquila y apacible.

# Jerusalén



Bayt al-Maqdis, o Zona de la Mezquita Pura y Santificada de Jerusalén, es el tercer lugar más sagrado del Islam. Contiene la Mezquita al-Aqsa, la Mezquita Mayor, un recinto en el que se levantan dos mezquitas: la Mezquita Qibli y la Cúpula de la Roca. Es un error común creer que la Mezquita al-Aqsa se refiere a una de estas dos mezquitas, cuando en realidad se refiere a todo el recinto.

Ofrecer devociones rituales aquí multiplica por quinientos la recompensa. Dios dice: "Glorificado sea Aquel que llevó a Su siervo en un viaje nocturno desde la Mezquita Sagrada de La Meca hasta la Mezquita Ulterior de Jerusalén, cuyos alrededores hemos bendecido, para que le mostrásemos Nuestros signos." [17:1] La Mezquita al-Aqsa también es significativa, ya que en el pasado fue la dirección de la oración a la que se dirigieron los mensajeros anteriores a Muhammad. Al principio del ministerio de Muhammad y antes de la migración, los primeros musulmanes se dirigían primero a Jerusalén para sus devociones rituales diarias antes de que Dios les ordenara dirigirse a La Meca. Éste es el lugar al que el Mensajero Muhammad fue llevado para realizar el Viaje Nocturno especial desde La Meca y después fue ascendido al cielo y se reunió con Dios y recibió ciertas enseñanzas.

# Conclusión



Como puedes ver, se trata de ciudades muy especiales. Deberíamos intentar visitar estos lugares sagrados al menos una vez en la vida. Si hay que gastar tiempo y dinero en viajar, los sabios aprovecharían la gran oportunidad de la recompensa que se obtiene al visitar estos lugares. Que Dios nos bendiga con la oportunidad de realizar la peregrinación y experimentar de primera mano estos lugares sagrados y benditos.

 Academia para Nuevos Musulmanes

 despues\_de\_la\_shahada

 NMAespanol

[newmuslimacademy.es](http://newmuslimacademy.es)